

2021.SR.000071

Dauer der Pause zwischen den Stadtratssitzungen

Die Fraktionen SVP und Mitte sowie Simone Machado (GaP) haben beim Büro des Stadtrats den Antrag eingereicht, die Sitzungspause von 19.00 Uhr, um eine halbe Stunde, d.h. bis 20.00 Uhr zu verlängern. Schluss der Sitzung ist wie bisher 22.00 Uhr.

Begründet wird dieser Antrag damit, dass bald wieder die wärmere Jahreszeit kommt. Es sei dann möglich, sich draussen zu verpflegen. 30 Minuten seien für die Abendpause zu knapp bemessen; dies insbesondere, wenn Verzögerungen in der Anlieferung der Speisen erfolgen. Der kollegiale Austausch mit Stadratskolleg*innen ist in 30 Minuten ebenfalls nicht möglich.

Das Büro möchte den Entscheid über die Dauer der Sitzungspause erneut dem Stadtrat überlassen. Es unterbreitet dem Stadtrat daher folgenden Antrag zum Beschluss.

Die Sitzungspause wird für die Sitzungen des Stadtrats, ab den Frühlingsferien bis zur Rückkehr des Stadtrats ins Rathaus, um eine halbe Stunde verlängert, d.h. die Sitzungspause dauert von 19.00 Uhr bis 20.00 Uhr.

Bern, den 10. März 2021

Büro des Stadtrats